

10/16

## 選抜選手が加茂郡を代表してタスキをつなぎました



県内21市9郡対抗の第12回ぎふ郡市対抗駅伝競走大会が開催され、小学生から大人までのランナーがチームとなってタスキをつなぎました。白川町から5名が選抜選手として出場した加茂郡チームは、28チーム中24位でした。写真左から齋藤弥恵さん（長良高1年）、榊間さくらさん（黒川中2年）、吉田晴世さん（黒川中教員）、安江恵蓮さん（黒川小6年）、柘植玲皇さん（白川中3年）

## 庁舎建設通信 vol. 06

### 新庁舎用木材伐採式を行いました

10月3日に新庁舎用木材伐採式を広野地内の大洞奥町有林で行いました。

伐採式には佐伯町長をはじめ町関係者、議会関係者、林業関係者が参加し、事業の安全と順調な進行を祈願した神事を行い、その他、元町長の横家敏昭さんによるヒノキの伐採が行われました。

この町有林から伐採されるヒノキは、製材後1年をかけて天然乾燥していき、新庁舎の柱や梁などの構造材や床材、家具など余すことなく使用される予定です。この天然乾燥をすることにより東濃絵の色、艶、香り、粘りなどがさらに増すということで、木の香りがあふれ、美しく温かみの感じられる庁舎にしたいと考えています。また、町内の木材関係者と協力しながら地産地消を心掛けていきたいと思えます。



神事の様子



横家敏昭さんによるヒノキの伐採



伐採されたヒノキ



新庁舎2階の木造イメージ

【お問い合わせ先】 農林課林務基盤係 内線 275